
１１月２日発行 

 
本日、14時より久米島町議会で「子ども議会」が開催されました。球美中学校から 7名、久米島西

中学校から 6名の参加でした。どの生徒も、堂々と自分の一般質問や再質問を提案していました。さ

らに、球美中学校から議長として、内間光姫さんが選任され、議事を進行し、円滑に議会を進めること

ができました。3年生は、リモートでの傍聴になりました。何を感じましたか？次回は、現 2年生から

の参加になります。より久米島町が発展していくために多くの意見を提案して行きましょう。 

 

議会開始前↑              議長↑                 議会終了後↑ 

            

   

 

『議長！』と手を上げたり、立って質問したりととても良い経験になりました。 

傍聴者の感想： 

芽唯･･･今日みたいな機会に参加することはないので、とて

も良い経験になりました。久米島がもっと良くなるた

めに今日の議員の意見が反映されるか楽しみです。 

里玖斗・・・タブレット端末や検定の補助金のことなど自分が

気になった質問もあったので、回答などを聞いて

現状の状態を知ることができてよかったです。 


